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飯山市防災会議 会議概要 

1 会 議 名 令和 2 年度 飯山市防災会議 

2 日  時 令和 3 年 2 月 1 日（月）10：00～11：10 

3 会  場 市役所 4 階 第 2～4 委員会室 

4 委員出席者 千曲川河川事務所長(代理出席)、北信森林管理署長、 

北信地域振興局長(代理出席)、北信建設事務所長(代理出席)、 

北信保健福祉事務所長(代理出席)、飯山警察署長、飯山市議会議長、 

飯山市議会総務文教委員長、飯山市区長会協議会長、 

岳北消防本部消防長、飯山市消防団長(代理出席)、 

飯山市赤十字奉仕団委員長、飯山市民生児童委員協議会長、 

中部電力パワーグリッド(株)飯山営業所長 (代理出席)、 

東日本電信電話(株)長野支店災害対策室長、東日本旅客鉄道(株)飯山駅長(代理出席) 

長電バス(株)飯山営業所長(代理出席)、飯山市保健補導員協議K会長、 

飯山商工会議所女性会長、 

飯山市長、副市長、教育長、総務部長、民生部長、経済部長、 

建設水道部長、教育部長、文化振興部長 

（欠席：陸上自衛隊 第 13普通科連隊第 3中隊長） 

5 事務局出席者 危機管理防災課長、防災消防係長、危機管理防災課主査 

協 議 事 項 等 

1 開会（進行：危機管理防災課長）  

 報道関係の取材は、市長あいさつまででお願いします。 

 

2 辞令交付（危機管理防災課長説明） 

 辞令の交付につきまして時間の都合上、変更となられました委員さんの机の上に事前に

辞令を配付させていただきました。ご確認をお願いいたします。委員みなさまには市長あ

いさつ後、自己紹介をお願いします。 

  

3 会長あいさつ 

（会長 飯山市長） 

 委員の皆様には、お忙しい中ご出席いただきありがとうございます。 

 近年異常気象となっており、大きな災害が発生している。令和元年には台風 19号で飯山

市でも市街地を中心に被害が発生しました。本日ご参集いただきました国、県の皆様方を

はじめ各関係機関の皆様におかれましては、迅速な対応又ご支援をいただきましてこの場

をお借りしてお礼申し上げます。 

 今日の防災会議は、長野県の地域防災会議の修正、台風 19号災害等を踏まえまして、飯

山市地域防災計画を修正するために、修正案をご協議いただくものです。前回の開催が平

成 30年度で２年ぶりの開催となります。修正内容が多岐に渡っておりますが、市の防災対

策の充実を計るためにご審議をお願いします。 
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（名簿順で自己紹介) 

 （危機管理防災課長より配付資料の確認について説明） 

 

4 飯山市地域防災計画について 【資料 1】  

（危機管理防災課長） 

 ※ 資料 1を説明（今回は本編の修正となります。） 

 

5 地域防災計画修正に係る事前協議等の経過 

（危機管理防災課主査） 

 ※ 次第により説明 

 

6 協議事項（進行：会長 飯山市長）  

（1）飯山市地域防災計画修正案について 【資料 2、新旧対照表】 

（危機管理防災課主査） 

※資料 2、資料 2 主な修正内容の新旧対照表を説明  

 ※令和 2 年度新旧対照表差替ページを説明 

 

（会長 飯山市長） 

 それぞれ事前に連絡をいただいたものは、修正させていただきました。前回から大きく

変わった点のひとつは、千曲川について第３配備の基準を飯山観測所としていましたが、

立ヶ花の水位を基準とすることになりました。もうひとつは防災訓練について、できるだ

け具体的で実際に行うことを国、県、消防団のみなさんと訓練するようにしました。 

 委員のみなさんご意見、お気づきの点ありましたらお願いします。 

 

（東日本電信電話㈱長野支店災害対策室長） 

 市で新しくメールの情報発信をするとの話がありましたが、広報車と防災無線との関係

はＯＲなのでしょうか。大規模災害時には、携帯が繋がらない場合も考えられるので、情

報が伝わらない可能性もある。 

 もう一点は、感染症対策として避難所ですが、避難所が変わったり増えたりするか確認

したい。 

（危機管理防災課長） 

 メール配信サービスにつきましては、広報車、防災無線と合わせて行います。ＡＮＤの

形で発信していく予定であります。 

 感染症に関する避難所の関係ですが、現在のところ感染症対策として別の部屋を設ける

形で計画しております。新たに避難所が増えるところまでは、現在のところ想定していま

せん。また、避難所へ車で避難されている方は、車中避難もご案内させていただく予定で

す。 

（東日本電信電話㈱長野支店災害対策室長） 

 ありがとうございました。 
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（会長 飯山市長） 

 災害時には電気、通信が重要なインフラで、市から情報が住民に届かなくなってしまう。

関係の皆様も災害時のマニュアルがあると思われますが強化をお願いします。 

他にありますか。よろしいでしょうか。 

（委員一同） 

 意見、質問等なし 

 

（会長 飯山市長） 

今後パブリックコメントをいたしまして、パブリックコメント内容を検討し、修正の必

要があれば修正いたします。その修正につきましては会長一任でよろしいでしょうか。修

正後の計画につきましては、年度末に配付の予定となっておりますのでよろしくお願いし

ます。 

（委員一同） 

 異議なし 

 

（会長 飯山市長） 

 それでは（１）の修正案は以上とさせていただきます。 

 

（2）その他 

 ※特になし 

 

（会長 飯山市長） 

 協議事項つきましては、これで終了させていただきます。ありがとうございました。 

 

 

7 その他 

※特になし 

 

8 閉 会（11：10） 

 


